

Fecha: 01-08-2025 Medio: El Mercurio

El Mercurio - Deportes Supl.: Noticia general

Título: Líos con los permisos amenazan con una nueva postergación del Claro Arena

Pág.: 1 Cm2: 630,0 VPE: \$8.275.371 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543

No Definida

EL ESTADIO DE U. CATÓLICA AÚN NO RECIBE LA APROBACIÓN DEFINITIVA PARA COBIJAR PARTIDOS:

Líos con los permisos amenazan con una nueva postergación del Claro Arena

ada vez falta menos para que Universidad Católica inaugure el Claro Arena, su nuevo estadio emplazado en San Carlos de Apoquindo.

La intención del cuadro cruzado es que el primer ecnuentro oficial se juegue el 10 de agosto, cuando la UC reciba a Ñublense por la 19ª fecha del Campeonato Nacional.

Para que eso ocurra se necesita la recepción definitiva del recinto de parte de la Dirección de Obras Municipales (DOM) de Las Condes. Y eso todavía no ocurre.

La demora inquieta en la precordillera, donde ya hubo que hacer un ajuste en el cronograma. La idea era abrir el flamante estadio el 27 de julio pasado, para el duelo frente al puntero, Coquimbo Unido, que finalmente se disputó en Santa Laura.

El miércoles pasado, la DOM envió un oficio al club en el que aprobó buena parte de las observaciones, pero quedaban algunas pendientes. "El edificio ya está en regla, los estacionamientos también. Quedan algunos aspectos de documentación. Hasta que sea imposible, vamos a seguir trabajando para ello", aseguró Juan Tagle, presidente de Cruzados, en la ceremonia en la que fueron presentados los lujosos palcos del Claro Arena.

La Dirección de Obras Municipales de Las Condes hizo observaciones que deben ser subsanadas por el club. Está en riesgo el plan de inaugurar el nuevo recinto el 10 de agosto, ante Ñublense.



Si el Claro Arena no es aprobado para el 10 de agosto, la localía cruzada será en Santa Laura. En ese caso, la inauguración del nuevo estadio se aplazaría para el 24 de este mes, contra U. Española.

¿Qué falta? En el club indican que se trata de "minucias", como la solicitud de "planos adicionales, aseo y retiro de containers", entre otros requerimientos. Si bien entre los directivos existe la tranquilidad de que lo más complejo de la construcción está entregado y visado, la incertidumbre es no saber cuánto tiempo demorará la DOM en dar luz verde al recinto luego de que la UC responda las últimas observaciones

"Vamos a contestar el nuevo oficio y esperamos que con eso ya nos entreguen la recepción final. ¿Plazos? Depende de la DOM", indican.

También resta la realización de obras de mitigación vial. Eso sí, no es obligación que estas deban estar finalizadas el día de la inauguración, pero Cruzados sí tuvo que entregar un plan de acción y un respaldo financiero como garantía de esos trabajos. Con todo ello oficializado, la DOM deberá agendar

una nueva visita inspectiva para entregar su recepción definitiva.

Por lo anterior, en la UC también están en conversaciones con la ANFP y la Delegación Presidencial, para que les den más plazo para oficializar la sede del compromiso ante Ñublense y presentar el plan de seguridad respectivo.

En caso de producirse una nueva postergación, otra vez la localía franjeada será en Santa Laura. Y la inauguración del Claro Arena sería en la 21ª jornada, contra Unión Española.

Garnero se ilusiona con la llegada del "10"

En lo deportivo, el DT Daniel Garnero se manifestó esperanzado en que, luego de la negativa inicial, finalmente el elenco franjeado sume un refuerzo en esta ventana de transferencias

La prioridad del exvolante ofensivo es traer justamente un "10". "Estaba un poco resignado y ahora estoy un poquito más entusiasmado" sostuvo el argentino sobre dicha posibilidad.

Sin embargo, Garnero no da crédito a que el nombre elegido sea Luciano Cabral, actualmente en Independiente de Avellaneda, club en el que también brilló el entrenador cruzado. "Me sorprende un poco, está muy bien visto en Independiente. Me llamó gente de allá preguntándome si lo había pedido y realmente no lo hice. Me encantaría un jugador de esas características porque es lo que estamos buscando y lo necesitamos, pero no lo pedí. Si se da la negociación, obviamente tendría mi punto de vista a favor, sin duda"., aseguró



La UC mostró el miércoles los lujosos palcos del Claro Arena, pero ayer hubo inquietud entre los dirigentes.



Las obras de mitigación vial en los alrededores del complejo son la principal preocupación cruzada



El césped sintético ya está instalado en su totalidad. El sistema de riego también está operativo.